

Charla de la Guardia Civil

Los alumnos de 1º ESO recibieron el pasado 19 de diciembre una charla por parte de un miembro de la Guardia Civil del cuartel de Las Pedroñeras. Algunos de los temas que se trataron fueron: la perspectiva social del consumo de drogas, los factores de riesgo y de protección, el consumo de drogas, las repercusiones que tiene el consumo de drogas, los medios de control y el menudeo en los centros de secundaria.

Desde aquí, damos las gracias a este guardia civil por implicar en estos temas e intentar informar a nuestros alumnos de los factores de riesgos y de las consecuencias del consumo de drogas.



Los alumnos de 1º escuchan atentos la charla



El guardia civil explica a los alumnos que permanecen atentos